

PROPUESTA DE VALOR

Nuestro producto es un arnés para perros guía con un geolocalizador integrado para que los dueños puedan tener la tranquilidad y seguridad de que el perro siempre va a estar localizable. Somos conscientes de que la función de un perro guía es situarse siempre al lado de su dueño, pero si por un casual la persona quiere descansar en un parque y dejar al perro suelto un momento, este podrá correr y jugar sin que la persona tenga la preocupación de que su mascota se pueda perder.

Nosotras velamos por la salud tanto de los animales como de sus dueños, es por eso que este geolocalizador también permite a los familiares hacer un seguimiento durante 24 horas de dónde se encuentra el invidente. Pueden meterse en la web y localizar el perro de la persona, y a través de él, llegar hasta él o ella.

Este producto no soluciona ningún problema en concreto, pero le da esa seguridad a las personas con falta de visión. Además, los familiares también tienen la capacidad de localizar al perro guía y por tanto a la persona invidente. Gracias a esto, la familia de dicha persona también se asegura de que esté bien y si hay algún problema, pueden llegar a ella con rapidez. Puede ser alentador para ellos, ya que saben dónde está en cada momento.

Este producto está adaptado para personas invidentes. El localizador del arnés se puede conectar a nuestra web a través de un código propio de cada cliente y, mediante un mando con bluetooth, pueden encontrar a su mascota sin ninguna dificultad. Este tiene un GPS integrado con voz incluida que, al ser pulsado el botón correspondiente, indica la forma de llegar a la mascota.

Nuestro producto se diferencia de otros por varias razones. Tiene un fácil método de uso, ya que solo se necesita pulsar un botón situado en el mando para saber a qué distancia se encuentra la mascota. Además, establecemos una economía circular, puesto que los materiales empleados para crear este producto son reciclados y la batería no requiere de pilas o de un cargador, sino que se carga con luz solar, una fuente de energía inagotable y ecológica.

La web, además, tiene la opción de cambiar de idioma, ya que hay más de 50 opciones para que, dependiendo de tu lengua, puedas utilizarlo sin dificultad alguna. Dependiendo de la preferencia de cada individuo los km también se cambian a millas, pies, etc.

La batería del localizador será de larga duración, cinco días con una recarga completa. Asimismo, la batería integrada en el arnés, tiene placas solares que permiten que se cargue continuamente siempre que esté expuesto al sol.

Para que el arnés se pueda ajustar al tamaño del perro tiene unas hebillas que permiten que no se desprenda y que tampoco apriete demasiado, de esta forma, el animal está cómodo.

Este producto tiene un precio competitivo, es decir, una estrategia que basa el precio de un producto o servicio en los promedios de la competencia y el valor de mercado. A pesar de utilizar materiales reciclados, nos hemos comprometido a supervisarlos de tal manera que sean seguros y cumplan con su función. El producto se puede pedir y comprar por la web y será enviado a la localización especificada por el cliente.

Finalmente, el 2% de nuestras ganancias será donado a refugios de animales. Nuestro objetivo trata de ayudar a dichos refugios, ya que son lugares a los que se les da muy poca importancia y no reciben apenas subvenciones. Además, un 1% irá destinado a agencias donde cuiden a personas con falta de visión.